

## **KATA PENGANTAR**

Peneliti mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT karena berkat karunia dan anugrah-Nya penelitian ini dapat dilangsungkan hingga mendapatkan hasil yang diinginkan. Penelitian adalah mengenai pembuatan kromong di Gong Factory yang berlokasi di Pancasan, Bogor. Saya berharap penelitian ini bermanfaat bagi masyarakat khususnya Akademisi Universitas Negeri Jakarta.

Pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Edy Husni Rachim, M.Pd. sebagai Pembimbing materi dalam penyajian yang membantu saya dalam pengerjaan penelitian ini dengan sangat sabar. Bapak Didin Supriadi, S.Sn, M.Pd. juga sebagai pembimbing metodologi yang selalu membantu saya dalam pengerjaan skripsi ini. Terima kasih kepada Ketua Penguji Ibu Dr. Tuti Tarwiyah Adi Sam, M.Si. dan anggota penguji Bapak Saryanto, M.Sn yang telah bersedia memberikan waktunya untuk melakukan ujian sidang dan membantu menyempurnakan skripsi ini.

Saya juga berterima kasih kepada Bapak Krisna sebagai narasumber yang dengan penuh kesabaran dan mau memberikan waktunya dalam memberikan informasi yang di perlukan dan Bapak Dr Dinda Satya Upaja Budi, S.Skar, M.Hum. yang bersedia menjadi pakar untuk penelitian ini.

Terima kasih juga saya tujukan kepada orang tua Mohammad Nasrif dan Linawati Nasrif serta saudara-saudara saya yang telah membiayai serta dan mendukung saya dalam penelitian ini. Tidak lupa dengan teman-teman kuliah saya Ricky, Elika, Putri yang juga memberikan motivasi untuk terus bekerja menyelesaikan skripsi ini. Terakhir, sahabat saya Fajar Razak, S.Si. yang membantu sangat banyak dan selalu memberikan tenaga dan mengorbankan banyak waktunya untuk membantu saya dalam proses penelitian dari saran, menemani dalam proses penelitian dan membantu mengambil gambar untuk penelitian ini. Semua pihak yang sangat membantu dalam penulisan skripsi ini, yang tidak dapat saya cantumkan satu persatu.

Saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran akan saya terima untuk perbaikan skripsi ini agar menjadi karya tulis yang baik. Terima kasih dan Selamat Membaca.

Jakarta 13 Mei 2019

Penulis

M. A. R